

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 10. Mai 2012

Wernigeröder Mathematikolympiade der 3. Und 4. Klassen 2012

Am 3. Mai war es endlich soweit: die besten Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 18. Matheolympiade 2012 erfuhren ihre Platzierungen im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung. Die Schülerinnen und Schüler der 3. Und 4. Klasse warteten ab 13:30 Uhr gespannt in den Räumen der Harzsparkasse auf die Ergebnisse und freuten sich bei der Bekanntgabe der 1., 2. Und 3. Plätze sichtlich über Ihre Erfolge bei der diesjährigen Wissensolympiade.

Die feierliche Veranstaltung wurde durch den Schülerchor des Stadtfeld-Gymnasiums unter Leitung von Susanne Ristau eröffnet. Die Schülerinnen und Schüler überbrachten einen bunten Strauß Melodien an die Preisträger der Grundschulklassen. Herr Volker Friedrich, Dezernent für Ordnungswesen, überbrachte im Anschluss an die musikalische Darbietung seine Glückwünsche im Namen der Stadtverwaltung und bedankte sich bei allen mitwirkenden Personen, die die Tradition der Matheolympiade so lebendig aufrechterhalten.

Die Auszeichnungen mit Urkunden, Büchergutscheinen und Blumensträußen übernahm im Anschluss der Schullektor Wolfgang Berge von der Ganztagesgrundschule im Stadtfeld. Er koordiniert und organisiert seit Jahren zuverlässig die Matheolympiade und freute sich daher sehr, bekannte Kindergesichter wiederzusehen. Sein besonderer Dank ging an die Eltern: „Ohne die tägliche Liebe und Unterstützung im Alltag gäbe es keine Kinder, die an so einer Veranstaltung teilnehmen könnten“.

Die diesjährigen Sieger der 18. Matheolympiade 2012, welche am 12. April stattfand und 90 Minuten dauerte, sind in der Klassenstufe 3 Sophie Markiewicz und Joel Schneider. Der Bestplatzierte aus der 4. Klasse heißt Marcus Krischok. Alle drei Kinder kommen aus der August-Hermann-Francke-Grundschule. Bei dieser geballten Anzahl an Platzierungen aus der Hasseröder Grundschule ist es wohl kaum verwunderlich, dass diese Schule in diesem Jahr aufs Siegereck für die beste Schulplatzierung steigen durfte.

Eine besondere Freude für die Kinder stellte am Ende der Veranstaltung die Harzsparkasse bereit. Alle Schülerinnen und Schüler erhielten Sachgeschenke. Die Harzsparkasse unterstützt regelmäßig die Veranstaltung und stellt ihre Räumlichkeiten für die Preisverleihung zur Verfügung.

Klasse 3

Schule	Vorname	Name	Punkte	Prädikat	Platz
Grundschule „A.-Hermann-Francke“	Markiewicz	Sophie	35	Sehr gut	1
Grundschule „A.-Hermann-Francke“	Schneider	Joel	35	Sehr gut	1
Grundschule „Henning Calvör“ Silstedt	Gebhardt	Jirka	30	Gut	2
Grundschule „A.-Hermann-Francke“	Schart	Jakob	28	Gut	3

Klasse 4

Schule	Vorname	Name	Punkte	Prädikat	Platz
Grundschule „A.-Hermann-Francke“	Krischok	Marcus	40	Sehr gut	1
Grundschule „A.-Hermann-Francke“	Nehring	Jannes	39	Sehr gut	2

Grundschule „A. Diesterweg“	Saatze	Johanna	39	Sehr gut	2
Ganztagsgrundschule Stadtfeld	Sternitzke	Ben	39	Sehr gut	2
Grundschule „A. Diesterweg“	Trute	Margarethe	37	Sehr gut	3

Die Siegerschule ist in diesem Jahr die A.-Hermann-Francke-Grundschule. Die Mannschaft setzt sich wie folgt zusammen:

1. Sophie Markiewicz
2. Joel Schneider
3. Jakob Schart
4. Marcus Krischok
5. Jeremia Walter
6. Jannes Nehring

BU: Die Preisträger der 18. Matheolympiade mit ihren Urkunden und Blumen.